



NOTA DE PRENSA 16-2017-CVC

Libro redactado y editado por Instituto “Terramar” trata sobre espacios abiertos de naturaleza jurídica pública para el desplazamiento de personas con fines sociales, laborales y recreativos

CVC PRESENTA PUBLICACIÓN DIGITAL “ESPACIOS PÚBLICOS PARA LAS PERSONAS (EPP): ORIENTACIONES PARA LA FORMULACIÓN DE POLÍTICAS”

La Comisión de Vivienda y Construcción y el Instituto “Terramar” presentaron la publicación digital “Espacios Públicos para las Personas (EPP): Orientaciones para la formulación de políticas”



Dicho libro tiene como objetivo que las autoridades locales y regionales puedan ejercer de mejor manera la competencia que le asigne diversas leyes en materia de planeamiento, ejecución y gestión de las EPP.

La ceremonia se realizó en el auditorio “Alberto Andrade Carmona”, del Congreso de la República y también sirvió para lanzar paralelamente la segunda fase de la campaña “Más y mejores espacios públicos para las personas”.

El evento contó con la presencia del congresista Víctor Albrecht Rodríguez, Presidente de dicha Comisión; del Lic. Carlos Carcheri Costa, Presidente del Instituto Terramar, congresistas, autoridades del gobierno nacional y edil, así como público interesado en temas relacionados con los EPP.

También se contó con la presencia del MG. Arq. Eduardo Durand López Hurtado y Dr. Arq. César Lama More quienes comentaron la publicación y campaña en calidad de prologuistas

“Valoramos esta publicación por su aporte conceptual, análisis de la situación actual de los EPP y propuestas encaminadas a revertir su marcado

déficit cuantitativo y cualitativo. Todo bajo un enfoque innovador, sistémico, participativo y pragmático”, expresó Albrecht Rodríguez, en su discurso.

Agregó que una política de EPP contribuye a facilitar la movilidad peatonal, posibilitar el desarrollo de actividades recreativas, favorecer a la integración social, proteger y regular el ambiente, mejorar la imagen y el paisaje, promover la salud física y mental, entre otros.

Asimismo, los prologuistas dejaron entrever que tanto la publicación como la campaña pueden marcar en el país un punto de quiebre en el tratamiento y manejo de los EPP al posibilitar su incorporación en la agenda política, social e incluso académica, revalorar su importancia como medios de progreso social, mejorar los niveles de convivencia social entre otros beneficios y externalidades positivas derivadas de la generación y recuperación de los mismos.



En una parte de la ceremonia, el Presidente de la CVC, Víctor Albrecht envió vía electrónica la publicación digital a las 378 autoridades de gobiernos locales que tienen competencia en las 237 ciudades existentes a nivel nacional, las cuales representan a 21 611 598 habitantes.



Por su parte, el Lic. Carlos Carcheri Costa, Presidente del Instituto Terramar manifestó que en términos generales, los EPP suelen ser considerados como espacios residuales, un tema estético o de adorno y propio de los distritos con mayores recursos, consideración que debe cambiar porque todos los distritos son perjudicados con la reducción o eliminación de las EPP.

La publicación se encuentra disponible en la página web <http://institutoterramar.com/>, y se puede acceder a ella de manera gratuita. De igual manera, los alcances de la campaña.